

## 《单词百科:nitrated是什么意思?nitrated怎么发音?nitrated的解释和用法》

英语单词nitrated是什么意思?nitrated怎么读?nitrated怎么发音?简答网为您整理了nitrated的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



### nitrated怎么读

nitrated的读音: ['naɪ treɪ tɪ d]

### nitrated的意思

- 1、adj.硝化了的;
- 2、v.硝酸盐( nitrate的过去式和过去分词 );

### nitrated的双语例句

- 1、In some more complex cases, secondary amines can be nitrated directly with nitrating mixtures.

在某些复杂的情况下, 仲胺能用混合硝化剂直接硝化.

2、Aliphatic hydrocarbons can be nitrated even with 13 % nitric acid.

脂肪酸甚至能被13%的硝酸硝化.

3、Nitrated poly L-tyrosine induced higher titre antibodies as compared to the native form.

相对于自然产生硝基化多聚左旋酪氨酸可诱导高滴度的自身抗体.

4、Nitrated Polycyclic aromatic hydrocarbons are a class of important pollutants with direct mutagenicity.

硝基多环芳烃是一类重要的具有直接致突变性的环境污染物质.

5、Mono-substituted aromatic hydrocarbons were selectively nitrated with NO<sub>2</sub> in the presence of molecular imprinted polymers ( MIPs ).

应用NO<sub>2</sub>硝化剂,研究分子印迹聚合物 ( MIPs ) 催化剂在单取代芳香烃硝化反应中的催化特性.

6、Phenols and anilides can be nitrated with very dilute nitric acid.

酚类和酰基苯胺能被极稀的硝酸硝化.

7、Then the organic liquid phase is a saturated solution of acid in the nitrated substance.

有机的液相就是酸在被消化物中的饱和溶液.

以上是简答网为您整理的nitrated怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于nitrated

ed的用法、nitrated的释义、n

itrated的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/nitrated>